



Con motivo del 8 de Marzo, SATTUI ha organizado el taller:

“ESTRATEGIAS PARA LA DEFENSA PERSONAL DE LA MUJER EN EL ÁMBITO LABORAL”

Es una actividad dirigida a las mujeres de nuestra comunidad universitaria, con el propósito de ofrecer una **visión desmitificada de la autodefensa personal**, que nos puede ser de gran utilidad en caso de padecer una agresión, bien por violencia de género, bien de tipo sexual dentro del entorno laboral. Como muchos y muchas de nosotras sabemos, hay mujeres en la UVEG que salen de casa o vuelven a casa a horas intempestivas, tanto de mañana como de noche (hemos de tener en cuenta que cualquier problema que surja en los desplazamientos al trabajo también tienen consideración de accidentes laborales “in itinere”).

El taller será impartido por un policía, miembro de la Unitat GAMA de la Policía Local de Valencia, unidad que interviene en casos de violencia de género, que nos hablará, entre otras cosas, de **cómo situar los muebles en un despacho para protegernos, para tener una vía libre de escapada frente a una posible agresión**, etc..

Unos horarios tan amplios como los de la universidad, con apertura de Centros y/o Servicios alrededor de las 07:30h por la mañana y cierre entre las 21:30h y las 22:00h. por la noche, hacen que muchas mujeres de nuestra comunidad universitaria sean vulnerables a ataques, tanto en despachos alejados de los centros de control de acceso, como en conserjerías, pasillos, baños, etc., a muy primera hora de la mañana o última del día, incluso han habido tentativas en el trayecto de un aula a otro, como por desgracia ha pasado en el Campus de Tarongers a mujeres que iban desde los aularios a los edificios de Institutos (intentos de violación y exhibicionistas, más de estos últimos que de los primeros).

SATTUI está posicionado en la línea de la **EDUCACIÓN** como herramienta en la lucha y erradicación de este tipo de conductas, educación tanto en el seno de la familia como en el ámbito escolar o docente, pero la inmediatez de la necesidad es tan perentoria e ineludible que mientras se consigue esto, hemos de dotar a las mujeres de las herramientas necesarias a fin de que puedan rechazar un ataque y salir corriendo en busca de ayuda o un lugar dónde protegerse.

Ese es el nuestro interés, y nuestra intención... que las mujeres puedan comprobar de primera mano qué tenemos a nuestro alcance para poder hacerlo.

Más cerca del 8 de marzo os enviaremos un nuevo correo para ampliaros la información sobre las fechas y lugares de realización de los tres talleres, que serán uno por cada Campus, en horario de 14h a 16h.